



尚徳福祉会 日野保育園

日中はまだまだ暑い日が続きますが、夕方には涼しい風が吹き、少しずつ秋の気配を感じられるようになってきました。先月はプール遊びや水遊びを楽しみ、たくましくなった子どもたちですが、夏の疲れも出やすくなっています。体調に気をつけて元気に過ごしましょう。今月は戸外に行く機会を増やし、秋の自然に触れて楽しみたいと思います。



夏のあそび

水着に着替えて「ミュージックスタート！」とノリノリで準備体操♪ジョウロやペットボトルを持ってプールの中に入ると、水を汲んだり身体にかけたりして遊んでいました。水面をたたいて水しぶきを浴びたり、ホースから出る水に触れて笑ったり！時にはスポンジを使って身体を洗う真似をして遊ぶこともありました。

色水遊びではジュース屋さんをしたり違う色を混ぜたり、色の変化に驚いていました。泥遊びでは多くの子が泥だらけになってもへっちゃら！

この夏で水とお友達になった子どもたちです。プール閉いとなりましたが、来年のプールや泥遊びが楽しみです♪



小さな先生登場

最近では、保育者の真似をしてお友達の前に座り、挨拶や手遊びをして給食やおやつの前にはお友達にエプロンをつけてくれる姿をよくみかけます。そして、危ないことをしているお友達には注意をしてくれます。どの子ども良くみているなあと感心して、とても微笑ましく思います。

お願い

天気が変わり易い季節ですので、気温の変化に対応できるように、衣類の補充をお願い致します。今後も泥んこ遊びやシャワーをする事もありますので、泥んこ用の衣類とタオルの準備や記名のご確認をよろしくお願い致します。

お知らせ

10月7日(土)は、運動会です。たんぽぽ組は、親子競技、親子ダンスに参加します。

詳細は後日配布するプリントをご覧ください。

